
 

 

     INDICAÇÃO 

INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito de Santo André solicitando a 
revitalização da Praça Tangará, no bairro 
Vila Palmares, com a realização de 
capinação, poda das árvores, reforma do 
calçamento e dos bancos da praça, bem 
como implantação de iluminação em LED. 

 

Senhor Presidente 

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Santo André que acione o setor 
competente solicitando a revitalização da Praça Tangará, no bairro Vila Palmares, com a 
realização de capinação, poda das árvores, reforma do calçamento e dos bancos da praça, 
bem como implantação de iluminação em LED. 

JUSTIFICAMOS essa iniciativa tendo em vista que a Praça Tangará é um espaço 
público de grande relevância para os moradores da região, funcionando como ponto de lazer e 
convívio comunitário, com a presença frequente da população idosa. 

Ocorre que a condição atual da referida praça demanda a realização de alguns 
serviços de zeladoria e melhorias. A ausência de capinação adequada e a presença de árvores 
com copas grandes e densas têm contribuído para o acúmulo de lixo e a sensação de 
insegurança, com menor visibilidade da área, especialmente no período noturno. Há ainda o 
risco de queda de galhos das árvores, podendo ocasionar acidentes aos frequentadores do 
espaço. 

A praça abriga também pontos de ônibus, o que acaba gerando uma maior 
concentração de pessoas no local, de modo que a implantação de iluminação em LED é 
fundamental para coibir e evitar a ocorrência de furtos e roubos na área, notadamente no 
período noturno e início da manhã. A iluminação em LED também propiciará um maior 
aproveitamento da praça pela população durante a noite. 

Outro problema relevante é o calçamento da praça, que apresenta diversos buracos 
e desníveis, comprometendo seriamente a mobilidade de pedestres, principalmente idosos e 
pessoas com deficiência. As condições atuais do piso tornam o tráfego pelo local inseguro, com 
risco de quedas e acidentes. 

Por fim, os bancos instalados na praça encontram-se em estado de abandono, 
danificados e em más condições para uso da população, colocando em risco a integridade 
física dos usuários. 

Diante do exposto, solicitamos a atenção do Executivo Municipal para a 
revitalização desse espaço público, o que trará inúmeros benefícios à comunidade, como mais 
segurança, qualidade de vida, estímulo ao uso saudável dos espaços urbanos e valorização do 
bairro. 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 27 de maio de 2025. 

Ver. Dr. Fabio Lopes 
VEREADOR 
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